

Un investissement de 30 millions \$ pour favoriser le redéploiement touristique de Venise-en-Québec et la consolidation de toute une région

(Venise-en-Québec, 3 juin 2013) – **Venise-sur-le-lac, centre de villégiature**, un projet de redéploiement touristique à Venise-en-Québec inauguré aujourd’hui et auxquels s’ajoutent deux projets domiciliaires à vocation loisirs et tourisme actuellement en construction aura nécessité des investissements de 30 millions de dollars d’ici 2015. Cette injection de fonds privés a permis la construction, sur la rive du lac Champlain, de l’*Auberge du lac Champlain*, hôtel, chalets et spa comportant plusieurs commodités, d’un restaurant et d’une marina. Le chantier s’était mis en branle à l’automne 2012.

L’ajout de ces infrastructures constitue la deuxième phase du plan d’action de Venise-sur-le-lac après l’acquisition, en 2010 – et son renouvellement en 2013 – d’un bateau de croisière et de la mise en place d’une offre touristique qui capitalise sur la beauté de la baie Missisquoi et des atouts des secteurs de la Montérégie et des Cantons-de-l’Est bordant celle-ci.

« Notre projet vise à revitaliser la région de Venise-en-Québec en misant sur ses attraits naturels, explique **Pierre Parent**, le président de Venise-sur-le-lac. Cette idée a pris encore plus de signification après les inondations du printemps 2011 qui ont dévasté une partie du territoire. »

L’ancien président de Promexpo, aujourd’hui à la tête de ResortOne, un réseau d’hôtels-résidences international, relève la forte mobilisation du milieu d’affaires de Venise-en-Québec pour favoriser la mise en valeur de leur milieu naturel. À son initiative, 27 autres professionnels et gens d’affaires ont participé au capital-actions des Croisières du lac Champlain.

On notera que ce sont tous des résidents de Venise-en-Québec. Outre Pierre Parent, citons notamment Robert Aumont, président fondateur de la compagnie Club Piscine, Michel Frégeau, développeur de projets résidentiels, Michel Gaboury, président, Ascenceurs Richelieu, Jacinthe Tourchot, secrétaire-trésorière du marché Alimentation Richelieu de Venise-en-Québec, Arnold Robichaud, homme d’affaire retraité, Bruno Philibert, directeur de l’urgence à l’hôpital du Haut-Richelieu, Madeleine Roy, avocate, Michel Vanier, président du Domaine Champlain, Pierre Trottier, président du marché Alimentation Richelieu de Venise-en-Québec, Irène Beaulac et Normand Bernier, propriétaires de la pépinière portant leur nom à Stanbridge-East, Robert Fleury, président du Projet Domiciliaire Quartier Rive Ouest et Constructeur, Jacques Patenaude, président de Construction Jacques Patenaude et Denise Martineau, femme d’affaires à la retraite et veuve du fondateur de Brault et Martineau.

À cette liste viennent s’ajouter Serge Frégeau, président de B. Frégeau, construction commerciale et institutionnelle, Jacques Gagné, président de J. Gagné excavation, Martine Leroy, propriétaire d’une agence de courtage en assurances, Robert Mainguy, président de la société d’initiative touristique du lac Champlain, Claude Cormier, homme d’affaires à la retraite de même que Claire Normandin, propriétaire de fenestration Pro-Tech et Alice Ménard, femme d’affaires à la retraite.

On retrouve dans cette même liste des jeunes gens d’affaires dynamiques déjà bien impliqués dans leur région, soit Kim Trudeau, propriétaire de Kim Trudeau Design, Samantha et René Jr. Baertschi, respectivement femme d’affaires et plombier et entrepreneur ainsi que Martin Gagné, homme d’affaires.

Finalement, Isabelle Charlebois, femme d’affaires et responsable de la promotion, des événements spéciaux et de la restauration pour les *Croisières du lac Champlain* vient de s’ajouter à cette liste impressionnante d’actionnaires.

« **Venise-sur-le-lac, centre de villégiature** est un véritable projet collectif, analyse monsieur Parent. C’est, en fait, le projet de toute une communauté qui n’a pas attendu l’aide de l’État pour se relever et pour prendre en main ses destinées. Certain pourrait y voir là une nouvelle piste de développement économique municipal ! »

Autres initiatives

Cette équipée communautaire a commencé en 2006 alors que Pierre Parent réussit à convaincre 33 résidents de la région d'injecter chacun 5 000 \$ dans la caisse d'un organisme sans but lucratif appelé **Le Réseau des développeurs du Lac Champlain**. La cueillette avait pour but de doter la ville d'infrastructures aptes à régénérer le centre de Venise-en-Québec. De concert avec la ville, Le Réseau procédera ainsi en 2009 à l'aménagement d'accotements servant de voie cyclable, à l'installation de supports à vélos et de bancs de parcs et, enfin, à l'achat d'équipements nautiques non motorisés aux fins d'une petite entreprise de location d'embarquements. De plus, ce groupe a participé à la création d'une coopérative de santé avec quelque 1000 membres.

Le Réseau des développeurs du lac Champlain est aussi un des 28 actionnaires des Croisières du lac Champlain. Le premier bateau acquis, nommé « L'Aventure I » disposait d'une capacité de 70 places contre 175 places pour le tout récent « Missisquoi ». C'est la performance croissante de l'entreprise dans le créneau des croisières et le développement de **Venise-sur-le-lac, Centre de villégiature**, qui ont incité les actionnaires à bonifier leur offre.

La société est aussi propriétaire d'un second restaurant à Philipsburg, le Bistro le 8e Ciel, qui sert lui aussi une cuisine du terroir, mais mettant en valeur les produits des Cantons de l'Est. De concert avec celui de Venise-en-Québec, L'Ô Vive, il cumule les services de traiteur.

« Nous sommes redevables à Pierre Parent pour sa passion et son engagement personnel à vouloir donner un souffle nouveau à Venise-en-Québec, note Jacques Landry, maire de la municipalité. Je suis persuadé que notre région redeviendra un pôle touristique d'envergure et incitera de très nombreuses personnes à venir résider dans un des plus jolis coins du Québec. »

Les Croisières sur le lac Champlain ont d'autres projets dans leurs cartons pour les prochaines années.

- 30 -

Pour en connaître davantage : www.venisesurlelac.com

Pour renseignements médias : Communications Elizabeth Boileau
elizboi@videotron.ca ou 514-591-7914